



AAEEC Handball Les Ponts-de-Cé

51^{ème} Assemblée Générale



Vendredi 21 juin 2024
Procès-verbal

Nombre d'adhérents présent ayant émargés : 66

Début : 19h Fin : 20h15

Adoption du PV de l'AG 2023

PV adopté à l'unanimité : 66 pour, 0 abstention, 0 contre

Mots des présidents

Alain LECLÈRE :

Bonjour à toutes et tous, merci d'avoir répondu présent à cette journée 51^{ème} AG du club,

Petit retour sur l'année qui vient de s'écouler, année sportive mitigée mais une année intense pour les membres du CA bien esseulés à la tête du hand.

Un calendrier d'animation dense avec 8 événements planifiés et gérés de main de maître par Christophe (Totoche) qui est en charge également de la tenue et du réapprovisionnement du bar, à ce sujet merci aux parents et à certaines jeunes filles qui tout du long de l'année nous aident (que les garçons prennent exemple), votre présence est indispensable à notre fonctionnement et à notre convivialité et puis une dédicace spéciale pour Marco (-12m), Jennifer et Juliette pour leur aide substantielle même lorsque leurs enfants n'ont pas de compétition.

Petit message, si des volontaires pouvaient nous aider ponctuellement lors des matchs seniors, ce ne serait que du bonheur...

La communication sous la houlette d'Antoine a fait feu de tout bois, il nous, il vous abreuve d'information mais il s'use l'Antoine et nous recherchons du soutien pour le soulager que ce soit en conception d'affiche, en mise en ligne sur les réseaux sociaux.

Isabelle notre trésorière quant à elle, main de fer dans un gant de velours a géré comme à son habitude avec grande rigueur notre budget initialement déficitaire mais un Sumer Loire exceptionnel, des animations en ligne avec les prévisions et un boum du partenariat, avec un groupe de recherche formé avec Stéphane, Valentin, Romain et Etienne comme point d'entrée permettant de « décorer » notre aire de jeu de nouveaux partenaires et de financer des jeux de maillots, et d'être ainsi à l'équilibre, mais le combat est loin d'être gagné et nous sommes ouvert à toutes propositions, contacts afin d'augmenter la part de nos partenaires.

Isabelle, notre trésorière recherche également une/un adjoint, que ce soit de façon ponctuelle ou pérenne, les tâches liées au suivi budgétaire sont nombreuses et variées mais hyper chronophage.

Sportivement, année mitigée également avec un démarrage en de ça de nos espérances que ce soit en jeune ou en seniors, des pb avec le Lac de Maine qui nous amène à cesser notre collaboration en cette fin d'année, et puis une fin de saison performante, finale des seniors 1 en coupe des pays de Loire, 2 titres de champion les -12M auteur d'une saison presque parfaite, et les -15 féminines grâce

à une 2^{ème} partie de saison redoutable et invaincue et puis 5 équipes en finales de coupe de l'Anjou ou seule dans un duel fratricide avec notre équipe 3, la réserve de la pré nationale est sortie grande victorieuse.

Manquait juste le petit plus qui aurait fait basculer ces finales en notre faveur.

Les autres équipes, les jeunes en particulier n'ont pas démerité et ont effectué une 2^{ème} partie de championnat très prometteuse pour nos échéances futures, qu'ils en soient toutes et tous félicités.

L'école d'arbitrage a été relancée et mise en œuvre par Eddie grand manitou de la formation du sifflet mais la route est encore longue avant d'acquérir une stabilité des effectifs d'arbitre jeunes et adultes et de pouvoir répondre ainsi calmement aux impositions fédérales.

Tout cette alchimie sportive ne serait pas possible sans Francky, notre secrétaire, qui veille au grain et planifie du mieux qu'il peut toutes les rencontres de nos équipes (22 cette année) prenant en compte les souhaits des encadrants et les contraintes horaires fédérales.

Une nouvelle année s'ouvre devant nous, le club part sur une nouvelle dynamique, Sébastien bénévole puis salarié depuis 17 années, s'envole vers d'autres activités, Paul pour ses études et Théo pour son projet du sport nous quitte également mais leurs successeurs sont là, Guillaume fidèle au poste et je vous présente Julien Casaramona, le successeur de Sébastien

Dernier message, des nuages sombres apparaissent à l'horizon pour les associations sportives et culturelles, dont notre amicale laïque, la tolérance, le respect, l'acceptation de l'autre et la solidarité sont l'ADN de notre club, il s'est construit sur ces valeurs et il nous faudra développer encore plus de solidarité entre nous si les temps futurs nous sont contraires.

Vous souhaitant une belle AG et une soirée haute en couleur, Je passe la parole à Antoine pour la suite....

Merci à toutes et tous,

Intervention de Jean-Luc Chanteux, président de l'AAEEC.

Bilan et rétrospective de la saison

Le bilan est présenté via une rétrospective vidéo disponible au lien suivant : <https://youtu.be/Ta0xkHADCKk?si=jDP5lG5ACnvGOazt>

Ouverture des candidatures aux commissions

Ne s'agissant pas d'une année électorale 3 nouvelles personnes se sont proposées pour aider le C.A. et ont donc été cooptées :

- Jade MARCHAND et Malo BERNARD sur le volet trésorerie.
- Justine BOUSSARD sur la partie communication réseaux sociaux.

Aucun autre mouvement n'est à mentionner le C.A. est donc composé de la manière suivante :

- Alain LECLERE : président (bureau directeur)
- Franck BOUTIN : correspondant général (bureau directeur)
- Isabelle VERON-JAMIN : trésorière (bureau directeur)

- Antoine JAMIN : référent pôle sportif et communication (bureau directeur)
- Eddie SAULNIER : référent arbitrage
- Jean-Claude HARDY : référent hand-ensemble
- Christophe BOUEDO : référent bar et animations
- Philippe TROUILLARD : inscriptions et développement
- Etienne GASTON : partenariat

Présentation des nouveautés pour la saison 2024-2025

Les tarifs de licences pour la saison 2024-2025 sont :

Années/Catégories	Tarif avec assurance individuelle incluse
2005 et avant	198€ (228€ si renouvellement après le 18/08/24)
2006/07	180€
2008/09/10/11/12	144€
2013/14/15/16	124€
2017 et après	100€
Loisirs	129€
Hand-Ensemble	129€
HandFit	129€ (1)
Dirigeant	40€
Parent-Dirigeant (2)	20€

Comme la saison précédente toutes les licences (hors dirigeant) présent avant le 30 septembre 2024 bénéficieront d'une goodies boutique offert.

Lancement saison 2024-2025

La journée de lancement de saison est programmée le dimanche 8 septembre en matinée avec au programme une présentation du club à partir de 10h30, suivie d'un temps d'échange et d'un verre de l'amitié.

L'ensemble des informations (entraînements, entraîneurs et inscriptions) seront envoyées après l'A.G. car quelques stabilisations doivent être faites.

Julien CASARAMONA qui occupera la fonction responsable technique salarié à partir du 1^{er} aout 2024 s'est présenté à l'assemblée.

Le budget prévisionnel est présenté :

Compte de Résultat prévisionnel saison 2023-2024

CHARGES	Prévision saison			PRODUITS	Réalisation saison		
	2023-2024				2023-2024		
Administration - AAEEC -		3360 €	3%	Administration - AAEEC - Partenariat		4700 €	4%
SPORTIF		87 545 €	83%	SPORTIF		66 990 €	64%
matériel et équipement sportif		2400 €	2%	Subventions		14 000 €	13%
CD49 - LIGUE : licences, engt et mutation		22 182 €	21%	Licences		38 900 €	37%
frais déplacement, arbitrage et amende		15 900 €	15%	Stages vacances		2 000 €	2%
Formation entraîneurs, arbitres		2 000 €	2%	Personnel (salaires et charges) - Mise à disposition		0 €	0%
Personnel (salaires et charges) - Mise à disposition		38 063 €	36%	HandSummer		12 090 €	11%
Hand Summer		7 000 €	7%	locations diverses		0 €	0%
entretien réparation dotation amortissement		0 €	0%	ANIMATION - BAR - BOUTIQUE		27500 €	26%
ANIMATION - BAR - BOUTIQUE		14500 €	14%	vente bar et boutique		13 500 €	13%
achat bar et boutique		7000 €	7%	manifestations		14 000 €	13%
manifestations		7 500 €	7%	Total produits		99190 €	94%
Total Charges		105405 €	100%	résultat (bénéfice)		-6215 €	-6%
						105405 €	100%

Le déficit prévisionnel de 6 215€ est en adéquation avec les réserves du club et prévu pour faciliter la transition entre le départ de Sébastien DECHAMPS et l'arrivée de Julien CASARAMONA et pour assurer l'encadrement de nos licenciés dont le chiffre devrait continuer à accroître.

Temps d'échanges

L'ensemble des questions concernaient l'organisation de la saison prochaine (créneaux entraînements et entraîneurs) pour certaines catégories. Une réponse a été apportée au cas par cas compte-tenu des incertitudes relatives. Il est prévu que l'ensemble de ces interrogations soient satisfaites avant la fin du mois de juin.

L'assemblée générale s'est terminée par un verre de l'amitié ainsi qu'un tournoi de hand à 4 ouvert à tous.